

Bonjour à toutes et tous.

St Jean le 28 octobre 2022

En avant-première de ce compte rendu qui a été fait avant, je dois vous annoncer une mauvaise nouvelle apprise hier vers midi par Anne Laure sa fille, notre ami Yvon Eyrolet est décédé après 20 mois cloué sur un lit médical avec quelques séjours plus ou moins longs à l'hôpital d'Aubenas. Nous pensons à Aimée son épouse, ses trois filles, ses gendres et toute sa famille dans la peine après avoir vu souffrir un être cher pendant de longs mois sans grand espoir d'une issue favorable.

Ses funérailles auront lieu jeudi 3 novembre 2022 à 13 h au crématorium de Lavilledieu.

Les membres du CA vous envoient après cette triste nouvelle, le CR de notre dernier CA du vendredi 21 octobre 2022 à 9 h 30 à Lussas.

Les présents : Simone Arlaud, Alain Aubert, Jean Claude Bosquet, Marlène Canivez, Bruno Champanhet, Gilbert Crin, Françoise Croze, Jean Pierre Moulin, Régine Peyrin, Marie France Rivière, Ghislaine Susselin, Joseph Vallos, Georges Vernet, Jean Ozil.

Les excusés : Albert Azzoni, René Ducharme, Aline Dure, Yvon Eyrolet, Jacqueline Loyrion, Raymonde Rigaud, René Rotger,

Nous avons été accueillis par Claude Montcomble maire de Lussas ainsi que par Clément et par Mohamed Sifaoui directeur du village documentaire. Nous avons eu une visite détaillée de cet Imaginaire qui est un outil extraordinaire pour le travail de fabrication de films documentaires. Ce bâtiment agréable à vivre répond parfaitement aux besoins des différentes activités, le programme a été réalisé en parfaite concertation avec tous les futurs occupants. Ainsi il comprend une salle de conférence qui se transforme en une salle de projection lors des Etats Généraux, des salles de formations, des bureaux et des espaces dédiés aux entreprises en création (pépinières et espace de coworking) mais aussi des salles de montage, d'étalonnage et de mixage.

Cette dernière partie, plus spécifique, fait de ce bâtiment un outil unique dans la région et unique en milieu rural. Ce niveau de qualité professionnel n'est disponible que dans les grandes métropoles. Les qualités acoustiques ont demandé un travail et une attention très particulière, mobilisant des compétences très spécifiques.

Ici se réalise toute la post production des films documentaire, dans un environnement professionnel très favorable avec la qualité de vie qu'offre le territoire de Berg et Coiron. Cette infrastructure répond aux besoins des professionnels et offre un cadre de travail et de vie très agréable pour les occupants. Aujourd'hui c'est près de 50 personnes qui y travaillent à l'année.

Avant d'ouvrir la réunion, nous avons eue une pensée pour nos malades en leur souhaitant bon courage, ainsi qu'à leur famille, Yvon Eyrolet, Simone Eyrolet, Albert Azzoni et Bernadette Toussaint, le mari de Régine Ballester, René Ducharme.

Si certains sont oubliés, c'est que nous ne sommes pas au courant, merci de nous informer.

L'ordre du jour concernait plusieurs points :

1 Jean Ozil fait le point concernant le nombre des adhérents pour 2022. A ce jour, il est de 190 en comptant ceux qui ne sont pas à jour de leur cotisation, affaire à régulariser. Il rappelle que très peu ne sont pas à jour de leur cotisation 2022, et demande de dire s'ils souhaitent continuer à adhérer et ainsi de régler, par tous moyens et le plus rapidement possible le montant de l'adhésion pour 2023. **Merci aussi de signaler leur souhait d'adhérer ou de ne plus adhérer.**

2 Le point est fait sur la composition du CA, il y aura lieu de valider la nouvelle composition du CA. Jacqueline Loyrion et Albert Azzoni ont fait part de leurs souhaits de se retirer compte tenu de leurs âges avancés, 90 et 91 ans, nos félicitations pour Jacqueline qui a eu 90 ans le 11 novembre et pour Albert qui aura 91 ans le 25 décembre. Yvon Eyrolet aussi nous a informé lors de notre dernière visite, de ne plus faire partie du CA compte tenu de son état de santé qui ne lui permet plus de s'investir comme il le souhaiterait. Nous tenons à les remercier tous les trois d'avoir donné de leur temps libre pour vous tous en participant activement à toutes les réunions organisées afin de préparer les diverses sorties et animations à votre attention. Yvon, tu as mis en place la trésorerie depuis le début en 2014 et assuré une gestion saine et rigoureuse qui permet encore aujourd'hui de rester à un niveau minimaliste au niveau des cotisations annuelles individuelles. Ton souhait était de rester à ce niveau bas de cotisation ainsi qu'à un niveau très bas du coût des sorties à la journée pour permettre à la majorité des personnes seules, un accès à sortir de leur solitude pour certaines. Tu peux compter sur tous les membres du CA de poursuivre dans cette logique qui nous va très bien. Nous continuerons à prendre de vos nouvelles en vous souhaitant le meilleur possible pour vous et vos familles. Encore merci pour votre investissement et à bientôt à l'occasion.

3 Un point est fait sur la trésorerie qui est saine par Bruno Champanhet, certains chèques sont faits pour les dépenses dont certains n'ont pas participé au dernier séjour à Anglet. Vous aurez bientôt un tableau précis des chiffres lors de l'AG du 14 novembre 2022.

4 La journée festive du 6 octobre 2022 s'est fort bien passée avec 48 présents. Visite de la maison des métiers à La Grand Combe à 9 h 15 avec André comme guide. Puis direction le restaurant Lou Raiol au col de Pendédis avec une vue sur les Cévennes et un déjeuner avec au menu entre autres, des cuisses de grenouilles, un régal... L'après-midi visite du Musée du Désert à Mialet près de St Jean du Gard pour 1 h 30 en deux groupes avec guides. Très intéressant. Rentrée à Lavilledieu vers 20 h satisfait de cette journée.

Proposition des sorties pour 2023

5 **Mardi 4 avril 2023**, journée au Puy en Velay avec visite de la ville en petit train, Espace Pagès (Vervaine du Velay), Espace Sabarot (lentilles), repas du terroir, spectacle hôtel des lumières (1 h 20), cathédrale de la ville du Puy. Coût 60 € tout compris. 53 places maxi, merci de vous inscrire, comme d'habitude, les premiers inscrits premiers servis.

6 Samedi 22 avril 2023 à 17 h 30, spectacle à Marseille au Palais des sports de Holiday on Ice. Le car est complet, départ du garage Arsac à 14 h 00 puis tout au long du trajet. Coût 70 €/pers.

7 Mardi 16 mai 2023, Une journée à Sète à partir de 9 h 30 avec guide, visite commentée pendant 2h de la ville avec votre autocar, passage devant les principaux sites touristiques : les canaux, le cadre royal, le port de pêche, la criée aux poissons, le Môle Saint Louis, le théâtre de la mer, la promenade de la Corniche... Arrêt au site des Pierres Blanches. La forêt domaniale des Pierres Blanches riche de 700 espèces végétales dont certaines très rares, l'étang de Thau et le lido. Par temps clair, vous apercevrez la chaîne des Pyrénées et le Mont Canigou. Spectaculaire ! Arrêt au Belvédère du Mont Saint Clair Haut de 183 m, la ville quadrillée par ses canaux et construite autour de ses ports. Commentaire sur l'histoire de Sète, et visite de la Chapelle Notre Dame de la Salette. Départ en autocar pour le port de pêche. 11h00 Visite de l'Espace Georges Brassens muni d'un casque stéréophonique, le visiteur se laisse guider par Georges Brassens qui parle de sa vie et de son oeuvre. Un lieu vivant grâce aux nouvelles techniques de l'image et du son. Arrêt au cimetière Le Py sur la tombe de l'artiste.

12 h 30 Déjeuner dans un restaurant de spécialités sétoises Menu proposé : Entrée : Tielle sétoise ou salade composée / Plat : Rouille de seiche à la sétoise ou viande grillée / Dessert : Tarte du jour - 1/4 de vin et café.

15 h 00 Promenade en bateau, découverte des canaux, Visite commentée des ports, des quais, du centre, le quartier de la pointe courte, la plagette, le canal maritime, le canal royal, Brassens, les joutes, ...Passage sous huit ponts en plein coeur de la ville. Durée de la visite commentée : 45mn. (selon conditions météorologiques) 16 h 00 Fin de la prestation / Temps libre dans la ville. 60 €/pers tout compris.

8 lundi 19 au dimanche 25 juin 2023, Séjour en Bretagne (Trébeurden) Actuellement le car est complet avec 4 personnes en liste d'attente, on peut toujours s'inscrire en liste d'attente car le séjour est dans 10 mois, donc d'ici là, il peut y avoir des défections. Le prix sera fixé à l'AG, autour de 650 € tout compris.

9 mardi 11 juillet 2023, Journée dans le Royans entre Vercors et Dauphiné. Visite du village à Saint Antoine l'Abbaye et son et son église abbatiale le matin, déjeuner dans le village, L'après-midi : Jardin des fontaines pétrifiantes suivie de la visite d'une ferme nucicole (exploitation de la noix de Grenoble). 60 €/pers tout compris.

10 Dimanche 10 au dimanche 17 septembre 2023, Séjour de huit jours pour 50 personnes en Corse avec transport en avion. Actuellement 50 personnes sont inscrites et 14 sont en liste d'attente, c'est encore loin et le programme se finalisera courant janvier 2023. 750 €/pers environ tout compris.

11 Une sortie sera organisée courant octobre 2023. Le CA vous tiendra au courant le moment venu de cette prochaine sortie à la journée.

12 Un projet de séjour à Verdun courant fin juin 2024 est toujours dans les tuyaux, ceux qui sont intéressés doivent s'inscrire, actuellement 26 sont inscrits. Le programme est déjà fait dans les grandes lignes et se trouve sur le site de l'association.

Le CA vous invite à vous inscrire dans les meilleurs délais pour les sorties

11 Assemblée Générale qui aura lieu lundi 14 novembre 2022 à partir de 9 h 30 au Cros d'Auzon à St Maurice d'Ardèche avec une boisson chaude et petites mignardises. Une conférence par Marie Jo Volle sur les jardins suspendus aura lieu en début de réunion. Puis aura lieu l'Assemblée Extraordinaire suivie de l'AG ordinaire. Un repas animé suivra jusqu'en fin d'après-midi.

Financement :

Les participants à l'AG sans repas : 10 €/pers

Les participants à l'AG avec repas : 35 €/pers

Adhésion pour 2023 ancien élu seul ou couple marié : 15 €. Sympathisant : 10 €/pers.

Tout sur le même chèque.

Les personnes inscrites pour le séjour à Trébeurden 16 au 25 juin 2023, 650 €/pers.

Faire quatre chèques débités : préinscription 50 € nov 2022 puis 200 €/pers 15 janv 2023, 200 €/pers 15 février 2023, 200 €/pers 15 avril 2023.

Les personnes inscrites pour le séjour en Corse 10 au 17 septembre 2023, 750 €/pers

Faire cinq chèques débités : préinscription 50 €/pers nov 2022, puis 200 €/pers 15 mai 2023, 200 €/pers 15 juin 2023, 200 €/pers 15 juil 2023, 100 €/pers 15 août 2023.

Les chèques sont à remettre le jour de l'AG ou à expédier à Jean Ozil qui transmet à Bruno.

Les sorties à la journée 60 €/pers sont réglées le jour de la sortie.

Le prochain CA aura lieu le vendredi 09 décembre 2022 à St Jean à 10 h 00.

La matinée a été bien remplie, je remercie tous les membres du CA présents qui donnent de leur temps pour préparer ces programmes d'évasion pour le plus grand nombre.

Bonne journée, et à bientôt. Amicalement à tous de la part du CA.

Jean Ozil Co-Président de l'association des anciens élus et sympathisants de Berg – Helvie.

120 Impasse du Champ Serou 07580 St Jean le Centenier

Mail : jean.ozil@laposte.net (il fonctionne à nouveau correctement)

Tél : 04 75 36 71 84 Port : 06 23 73 89 11

Bruno Champanhet, trésorier suppléant,

260 chemin de Giraudens 07170 Lavilledieu.

Mail : babebruno@gmail.com Tél : 0475387233 Port : 0670517866

Sans oublier notre chère co-présidente Marie France Rivière.